

Autor: H. G. Francis , **Titelbild:**Johnny Bruck

1756 - Herr der Milchstraße

Unterwegs im Mereosch-Oktanten -
die Beausoleils im Einsatz



Hauptpersonen

Perry Rhodan - Der Terraner sieht sich unversehens in der Rolle eines Herrn der Milchstraße.

Joseph Broussard jr. - Der Beausoleil erkundet mit Mausbiber-Hilfe einen Hamamesch-Planeten.

Adrom Cereas - Der Handelsfürst des Mereosch-Oktanten liebt bösartige Machtkämpfe.

Gucky - Der Ilt in seinem Element.

Landra Aumedek - Eine intrigante Prinzessin.

Mehrere Kreuzer der BASIS sind in Hirdobaan unterwegs, um die Imprint-Outlaws bei der Grenzländerstation SCHERMOTT zu sammeln. Ende des Monats Juni halten sich ca. 5.000 Schiffe aus der Milchstraße in der Kleingalaxis auf. Das Gros der Schiffe ist also noch unterwegs, aber nahe der BASIS stehen inzwischen die PARACELSUS, SIAMESE GIRL und 20 Blues-Schiffe. Auch die ATLANTIS unter Julian Tifflor ist zurückgekehrt.

Am 1. Juli kommt inkognito der Cryper Knat-Oran mit einer Botschaft an Bord des Fernraumschiffs. Perry Rhodan erfährt, dass Atlan und Ronald Tekener als Gäste des Crypers Coram-Till nach Queeneroch aufgebrochen ist. Der Terraner hat indessen in Hirdobaan einen Ehrentitel erhalten, *Herr der Milchstraße*.

*

Der Prinz Moscher und die schöne Landra Aumedek, Favoritin des Handelsfürsten, gehören ebenso zum alltäglichen Intrigenspiel im Palast des Adrom Cereas, wie dessen Kanzler Herengoor oder der Infothekar Glentschim, der seine Geheimnisse im Labyrinth unterhalb des Palastes auf Antantotas bewahrt. Zu einem außergewöhnlichen Höhepunkt der Intrigen kommt es, als Cereas Lieblingssohn Prinz Klerin ermordet wird.

Nach dem Mord an Prinz Klerin fürchtet Aumedek um das Leben ihrer Kinder, ebenfalls Söhne des Handelsfürsten, die noch zu jung sind, um das Intrigenspiel im Palast zu begreifen. Vor allem aber fürchtet sie sich vor dem geheimnisvollen Chef der Palastpolizei, Somontonos Koeroneos. Zusammen mit einem Leibwächter ihres Vertrauens will sie Cereas einen falschen Mörder präsentieren, nämlich den anfangs von Klerin geförderten, später fallen gelassenen Künstler Karas Promeos. Unterdessen wird Prinz Moscher zum Herrn der Milchstraße entsandt.

Rhodan und Moscher begegnen sich am 3. Juli auf SCHERMOTT. Das Angebot des Prinzen lautet, Freilassung von 4.000 gefangenen Outlaws, die auf Antantotas weilen, im Tausch gegen galaktische High Tech. Drei Tage später brechen die CIMARRON und ATLANTIS zum Malaya-System auf. Vor Ort entdecken sie im Orbit Antantotas' die BOX-

1719, die von den Hamamesch untersucht wird, wie Gucky feststellt. Dabei haben die Hamamesch das ehemalige Posbischiff schon in ein halbes Wrack verwandelt.

Die 4.000 Imprint-Outlaws sind in einer Schlucht untergebracht worden. Zu ihnen zählt auch Arish Mantel, der nicht süchtig ist. Er flog mit nach Hirdobaan auf der Suche nach seinem Sohn, der zu den Süchtigen zählt. Der verzweifelte Mensch soll nun als vorgeblicher Mörder an der Seite von Prinz Klerin feuerbestattet werden. Während der Zeremonie entgeht den trauernden Hamamesch, das Mantel in letzter Sekunde von Gucky gerettet wird.

Später kommt es zu einem Treffen zwischen Rhodan und Cereas. Der Handelsfürst unterstellt den Outlaws den Mord an seinem Sohn, erhofft sich so auch eine bessere Position im angestrebten Tauschhandel. Zeitgleich entdecken Gucky, Joseph Broussard und weitere Beausoleils die Schlucht. Anschließend gehen sie auf die Suche nach dem wahren Prinzenmörder. So stoßen sie auf das Labyrinth unter dem Palast, dazu auf Glentschim und seine Novizen. Der Infothekar wird des Mordes überführt und aus seiner Infothek erhalten die Galaktiker neue Einblicke in die Historie von Hirdobaan. Sie erfahren unter anderem von einer Karawane, die vor Jahrhunderten vom Oktanten Mereosch ausging und eine andere Galaxis besuchte. Das Geschehen zeigt eindeutige Parallelen zu den Ereignissen in der Milchstraße. Ein hantelförmiges Relikt lässt Gucky unwillkürlich an die lange schon verschollene SOL denken und er fragt sich, ob er das Hantelschiff je wieder betreten wird.

Cereas gibt die Outlaws frei, bekommt aber einige High Tech. Es ist Technik, die an Bord der galaktischen Schiffe nicht mehr benötigt wird, die Hamamesch aber zufrieden stellt. Am 11. Juli erfolgt der Rückflug zur Grenzländerstation und der BASIS.

[rp]